



Ignacio Mier inicia la carrera por la gubernatura con el apoyo de Morena nacional y la ausencia de liderazgos locales

El diputado federal Ignacio Mier Velazco hizo de su cuarto informe de labores el arranque de su campaña al Poder Ejecutivo de Puebla. La carrera la inició con el respaldo del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, quien le levantó la mano cuando sus prosélitos lo corearon “gobernador”.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/ignacio-mier-inicia-la-carrera-p/>